

## Die Scala und die Horken.

Eine der schönsten Parthien in nächster Nähe Löbau ist die über Körbigsdorf und Georgewitz nach der Scala, von da durch Kittlitz nach den Horken. Sie bietet der Abwechselungen so viele, daß Niemand den Wanderstab unbefriedigt aus der Hand legen wird, der es unternahm, sich durch diesen Spaziergang seine Mußestunden zu kürzen.

Nach einer halben Stunde angenehmen Wegs, vorbei bei dem erwähnenswerthen Bohnstädt'schen Gute und Park, befindet man sich, Georgewitz links seitwärts liegen lassend, an der Pforte der Scala.

Ein Blick in dieses von hohen Felsen und waldig-grünen Abhängen umsäumte, schweizerisch schöne Thal wird den Besuchenden gewiß wohlthuend berühren; fern von dem Getümmel der